

RUE GAREAU ET PARC CHARLES-S.-CAMPBELL

Pause hivernale et report de certains travaux

Bonjour,

En raison de conditions météorologiques défavorables, l'arrondissement de Ville-Marie se voit dans l'obligation de reporter une partie des travaux prévus sur la rue Gareau et le parc Charles-S.-Campbell. La rue Gareau et le parc Charles-S.-Campbell seront à nouveau accessibles dès le 22 novembre prochain.

Bien qu'une grande partie des travaux ait été effectuée, les températures actuelles et à venir ne permettent pas d'assurer la qualité et la durabilité des aménagements prévus. L'équipe de chantier sera de retour en 2026 pour compléter la pose de pavés unis sur la rue Gareau, l'aménagement du sentier accessible universellement à partir de la rue Gareau, l'installation de tables de tennis de table, l'installation de brumisateurs, la réfection de certaines portions du trottoir, ainsi que la plantation de végétaux et les travaux de terrassement nécessaires. Ces travaux seront réalisés en 2026 lorsque la température et les conditions opérationnelles le permettent.

Un avis vous sera transmis avant la reprise des travaux en 2026.

Circulation et stationnement

Dès le 22 novembre prochain, même si le revêtement de surface n'est que temporaire, l'accès à la rue Gareau sera de nouveau disponible et les entraves à proximité sur les rues Alexandre-DeSève et Champlain seront retirées. L'accès au parc Charles-S.-Campbell sera aussi redonné à la population, mais pour assurer la sécurité de toutes et tous, l'accès au parc par la rue Gareau sera bloqué pendant l'hiver.

Renseignements

Vous pouvez en tout temps obtenir des renseignements sur ce projet en composant le **311** en mentionnant qu'il s'agit de travaux réalisés par la Division des travaux publics de l'arrondissement de Ville-Marie.